

Pressemitteilung	Datum: 17.05.2024
Überschrift 1:	Mit dem „Entdecker-Rucksack“ zu Burbachs Naturschätzen
Überschrift 2:	Klimaclub: Nächstes Treffen am 23. Mai

Burbach. Der Klimaclub des Vereins zur Förderung der natürlichen Lebensgrundlagen e.V. trifft bei den Kindern aus Burbach offensichtlich einen Nerv. Beim vergangenen Treffen am 25. April weihten fünf Kinder zusammen mit Klimaschutzmanagerin Carolin Vomhof-Kettner und Umweltberaterin Elisabeth Fley den neuen „Entdecker-Rucksack für Naturschätze“ ein, ein Angebot, das mit Mitteln der Kleinprojekt-Förderung über den LEADER-Regionalverein 3-Länder-Eck realisiert wurde. Die Fragen der kleinen sieben- bis neunjährigen Entdecker nach Pflanzenarten und Natur-Zusammenhängen sprudelten nur so, sie kamen buchstäblich vom Hölzchen aufs Stöckchen, als sie bei kühlem aber trockenem Wetter von den drei Dicken Buchen aus eine spannende Wald- und Wiesenwanderung unternahmen. Die dafür angesetzten 2 Stunden waren aufgrund des großen Interesses viel zu knapp bemessen – so prall gefüllt mit „Schätzen“ ist die Natur- und Kulturlandschaft zwischen Niederdresselndorf und Lützel. „Wir wiederholen das Angebot auf jeden Fall noch einmal und nehmen uns einen ganzen Nachmittag dafür Zeit“, verspricht Vomhof-Kettner. „Schließlich gibt es noch weitere 24 sehenswerte Punkte, die man mit dem Rucksack ansteuern kann.“

Am selben Abend lud die Gemeinde Burbach außerdem zum Klimaforum zum Thema Wärmepumpe ein, weshalb die Zeit nachmittags für die beiden Vorstandmitglieder begrenzt war. Der Einladung zu der informativen Vortragsveranstaltung mit Herrn Professor Henne, Direktor des Instituts für Technische Gebäudeausrüstung an der Technischen Hochschule Köln, waren rund 20 Bürgerinnen und Bürger gefolgt. Technische Grundlagen und Voraussetzungen für die Gebäudeheizung mittels dem „umgekehrten Kühltankprinzip“, Neuerungen auf dem Markt und vieles mehr wurden in einem regen Austausch besprochen und die Gemeinde informierte über das Gebäudeenergie- und das Wärmeplanungsgesetz.

Was den Klimaclub betrifft, so geht es am Donnerstag, 23. Mai, um 16 Uhr weiter. Alle Kinder und Jugendlichen von 6 bis 16 Jahren sind eingeladen. In dem 1,5-stündigen Treffen im Rathaus wird sich dem Thema „Treibhauseffekt“ auf kind- und jugendgerechte Weise genähert. Dazu wird es unter anderem ein Experiment geben. Außerdem werden bei einer Pflanzenrallye die Bäume und Sträucher rund um das Rathaus bestimmt, um sich dann beim nächsten Mal deren Funktion im Ökosystem widmen zu können. „Wir hoffen auf stetigen Zuwachs bei unseren Angeboten, denn die Kinder von heute sind die Klimaschützer von morgen“, erinnert die Klimaschutzmanagerin. Anmeldungen werden erbeten unter Angabe des Namens, Alters und einer Telefonnummer per E-Mail an natuerliche.lebensgrundlagen@burbach-siegerland.de.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet unter www.burbach-siegerland.de



Ab in die Natur: Mit dem neuen Entdeckerrucksack ging es beim Klimaclub für interessierte Kinder erstmals auf Tour zu den Burbacher Naturschätzen. Foto: Gemeinde Burbach

Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet unter www.burbach-siegerland.de